

Communiqué Voltaire - Halte à la répression, libérez les élèves!

Ce jeudi 1er février, personnels de l'Education nationale, parents et élèves se mobilisent massivement pour défendre l'Ecole publique face aux attaques du gouvernement .

Ce matin alors qu'une grande partie des personnels de la cité scolaire Voltaire sont en grève, les élèves de Voltaire et d'autres établissements se sont donnés rendez-vous pour bloquer l'établissement et faire valoir leurs légitimes revendications.

Suite aux tensions liées à la présence policière, dont certains en civil munis de LBD, au moins trois élèves ont été interpellés.

Les sections syndicales Snes-FSU, SN-FO-LC, Sud Education et CGT-Educ'Action dénoncent la répression policière et demandent la libération immédiate des élèves et l'abandon de toute charge à leur encontre.

Elles appellent à se réunir en AG demain matin à 8h pour discuter de la suite du mouvement.